

Einführung eines Energiemanagementsystems nach DIN EN ISO 50001

Kunde: Brechmann Guss –
Josef Brechmann GmbH & Co. KG
Hauptstraße 37/39
D-33758 Schloß Holte-Stukenbrock

BRECHMANN-GUSS
... mit Sicherheit der Qualitätsguss

Branche: Eisengießerei

Projekt und Zusammenarbeit:

Basierend auf einer GAP-Analyse, der Bewertung der Ausgangssituation, sowohl des bereits bestehenden Qualitätsmanagementsystems, als auch der (mess-) technischen Gegebenheiten, erfolgte die Einführung der ISO 50001. Um ein „lebbares“ und ressourceneffizientes Energiemanagement zu gewährleisten, wurde soweit möglich, auf bestehende Regelungen des QM zurückgegriffen und diese angepasst und erweitert. Die Implementierung erfolgte im regen gegenseitigen Austausch zwischen BRECHMANN GUSS und TENAG u.a. im Rahmen mehrerer Workshops. Nach Anpassung und Erstellung der erforderlichen Dokumentation, sowie dem Aufbau einer energetischen Bewertung und einer Energieleistungskennzahlensystematik wurden Schulungen und ein erstes internes Audit durch die TENAG durchgeführt.

Ergebnis:

Mit der Durchführung des internen Audits und eines Management-Reviews wurde das 6-monatige Projekt der ISO 50001 Einführung im Jahr 2012 abgeschlossen. Im Dezember fand die erfolgreiche Erstzertifizierung, ohne eine festgestellte Abweichung, statt.

Statement der Geschäftsführung:

„Die Implementierung eines Energiemanagementsystems nach EN 50001:2011 konnte Dank der sehr kompetenten und sehr tatkräftigen Unterstützung durch die TENAG GmbH umgesetzt werden. Das dabei erfahrene Engagement übertrag die Erwartungen - selbst nach dem erfolgreichen Projektabschluss. Wir danken der TENAG GmbH und wünschen Ihr - und ggf. im Rahmen weiterer Zusammenarbeit auch uns gemeinsam - weiterhin alles Gute und Erfolg.“

Frank Brechmann, Geschäftsführer BRECHMANN GUSS